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ATA DA DÉCIMA QUINTA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO 1 
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE 2 
PAU DOS FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------- 3 
Aos dois dias de dezembro de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às oito horas e trinta minutos, 4 
por meio de reunião remota, conforme estabelecida pela ORIENTAÇÃO NORMATIVA 5 
UFERSA/GAB Nº 1/2020, de 27 de abril de 2020, realizou-se a Décima Quinta Assembleia 6 
Extraordinária de dois mil e vinte e um do Decen no CMPF da Ufersa, presidida pelo chefe 7 
departamental, professor Glaydson Francisco Barros de Oliveira. Estavam presentes os 8 
seguintes representantes docentes: Francisco Ernandes Matos Costa, Josenildo Galdino, José 9 
Wagner Cavalcanti Silva, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Ricardo Paulo Fonseca Melo, 10 
Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha, Thatyara Freire de Souza e Wagna Maquis 11 
Cardoso de Melo Gonçalves. Constatado o quórum, o presidente saudou os conselheiros e deu 12 
início a reunião. Foi apreciada e deliberada a justificativa de ausência da docente Josy Eliziane 13 
Torres Ramos por estar em consulta médica. Aprovada por unanimidade. Também foram 14 
apreciadas as justificativas de ausência dos docentes Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de 15 
Sousa, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza e Paulo Henrique das Chagas Silva por 16 
estarem de férias. Em seguida o presidente colocou em apreciação a pauta com os seguintes 17 
pontos: primeiro ponto -  Apreciação e deliberação das Atas da 9ª, 11ª e 14ª Reuniões 18 
Extraordinárias de 2021 do Decen; segundo ponto - Aprovação da Remoção do Professor Ricardo 19 
Paulo Fonseca Melo para o Campus de Mossoró; terceiro ponto - Aprovação do projeto de 20 
pesquisa: Caracterização das propriedades Físicas e Químicas das Pastilhas de Moringa Oleifera, 21 
coordenado pela professora Josy Eliziane Torres Ramos; quarto ponto - Aprovação do projeto de 22 
pesquisa: Transformação produtiva e mobilidade social: uma proposta de análise à estratificação 23 
e mobilidade social dos jovens brasileiros no mercado de trabalho, coordenado pela 24 
professora WAGNA MAQUIS CARDOSO DE MELO GONÇALVES; quinto ponto -   Aprovação do 25 
projeto de pesquisa: Desenvolvendo a Cultura do Lúpulo no Semiárido Potiguar, coordenado pela 26 
professora THATYARA FREIRE DE SOUZA; sexto ponto - Apreciação e deliberação da pauta da 10ª 27 
Reunião Extraordinária de 2021 do Conselho de Centro (CC) do Centro Multidisciplinar de Pau 28 
dos Ferros (CMPF). Não havendo solicitações, a pauta foi posta em votação e aprovada por 29 
unanimidade. O presidente abriu o primeiro ponto, comentou sobre as atas e colocou cada uma 30 
dela para apreciação e votação. Todas as atas são de assembleias extraordinárias do ano de dois 31 
mil e vinte e um, pertencentes a este departamento. A primeira a ser aprovada, com ajustes em 32 
seu texto, foi a ata da Nona Assembleia, ela obteve três votos favoráveis e cinco abstenções. A 33 
segunda ata aprovada, com ajustes textuais, foi a da Décima Primeira Assembleia, que conseguiu 34 
cinco votos a favor e quatro abstenções. Por fim, a última ata a ser deliberada foi a da Décima 35 
Quarta Assembleia, sua aprovação foi alcançada por cinco votos a favor e três abstenções. 36 
Vencida a pauta, o presidente abriu o segundo ponto de pauta: Aprovação da remoção do 37 
professor Ricardo Paulo Fonseca Melo para o Campus de Mossoró. O presidente fez uma breve 38 
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explanação da solicitação e a necessidade deste ponto. A colocou em votação, sendo aprovada 39 
por unanimidade. O presidente abriu o terceiro ponto sobre a aprovação do projeto de pesquisa: 40 
Caracterização das propriedades Físicas e Químicas das Pastilhas de Moringa Oleifera, 41 
coordenado pela professora Josy Eliziane Torres Ramos. Fez uma breve explanação sobre este 42 
projeto e o colocou em votação, ficando aprovado por unanimidade. Quarto ponto - Aprovação 43 
do projeto de pesquisa: Transformação produtiva e mobilidade social: uma proposta de análise 44 
à estratificação e mobilidade social dos jovens brasileiros no mercado de trabalho, coordenado 45 
pela professora Wagna Maquis Cardoso de Melo Gonçalves. A professora Wagna Maquis 46 
Cardoso de Melo Gonçalves fez um breve comentário sobre este projeto, o presidente o pôs em 47 
votação, sendo aprovado por unanimidade. O quinto ponto foi apreciado outro projeto de 48 
pesquisa a ser aprovado, o seu título: Desenvolvendo a Cultura do Lúpulo no Semiárido Potiguar, 49 
coordenado pela professora Thatyara Freire de Souza. A professora Thatyara Freire de Souza 50 
também fez uma síntese sobre os objetivos do projeto. Em votação, restou aprovado por 51 
unanimidade. O presidente iniciou o sexto ponto sobre a apreciação e deliberação da pauta da 52 
Décima Reunião Extraordinária de dois mil e vinte e um do Conselho de Centro (CC) do CMPF, 53 
compartilhando a convocação com os seus cinco pontos de pauta. O primeiro ponto foi sobre 54 
pedido de aproveitamento de candidato aprovado em concurso público feito por Silvanete 55 
Severino da Silva. O presidente colocou em votação, sendo reprovado por esta assembleia por 56 
sete votos contrários ao pedido de aproveitamento, e duas abstenções. O segundo ponto foi 57 
sobre solicitação de redistribuição para a vaga no curso de Arquitetura e Urbanismo. Em votação, 58 
a assembleia reprovou o pedido por unanimidade. Em seguida foi apreciado e deliberado o 59 
terceiro ponto a respeito da remoção de servidores do CMPF. Após algumas observações 60 
abordadas, a assembleia aprovou este ponto, por unanimidade, condicionada à decisão do 61 
Departamento de Engenharias e Tecnologia (Detec). No quarto ponto foi discutida a apreciação 62 
e deliberação da minuta sobre o retorno das atividades de ensino presenciais. A professora 63 
Kytéria Sabina Lopes de Figueredo trouxe uma proposta de encaminhamento para que na 64 
próxima reunião do Conselho de Centro do Campus de Pau dos Ferros, seja discutida as questões 65 
sobre infraestrutura, o que até o momento foi feito para garantir o retorno seguro das atividades. 66 
E sobre a biossegurança, saber qual a postura do professor frente ao não cumprimento das 67 
normas de biossegurança. O presidente colocou em votação o encaminhamento supracitado. 68 
Aprovado por unanimidade. Foi apreciado e deliberado as propostas enviadas e destacadas na 69 
minuta. Após uma extensa análise de cada artigo da minuta, a assembleia decidiu, devido ao 70 
avançado da hora, por aprovar de forma unânime, que a partir do décimo primeiro artigo da 71 
minuta, que o representante docente do departamento poderá ter autonomia para deliberar 72 
sobre os demais artigos. O quinto e último ponto da reunião do CC, foi sobre a aprovação da 73 
pauta da próxima reunião do Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe) que 74 
traz o mesmo tema do ponto anterior. Diante disso, foi colocado em votação o ponto, restando 75 
aprovada a pauta. Vencido o último ponto desta assembleia, o presidente, professor Glaydson 76 
Francisco Barros de Oliveira, agradeceu ao professor Ricardo Paulo Fonseca Melo pelos serviços 77 
prestados ao Campus de Pau dos Ferros como diretor e docente. Nada mais havendo a tratar, o 78 
presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, da qual eu, George 79 
Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser 80 
lida e aprovada, dato, assino e, será referendada pelo presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 81 
Aprovada em: vinte de janeiro de dois mil e vinte e dois (20/01/2022). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 82 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 83 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 84 


